

## Buena jornada para nuestra aviación.--Emocionante lucha sobre Gijón.--Cuatro aparatos derribados en la provincia

Próximamente a las tres de la tarde de ayer se presentó la aviación enemiga sobre Gijón y arrojó bombas que causaron algunos daños materiales y víctimas entre la población civil. La presencia de nuestros cazas evitó que el bombardeo adquiriese mayores proporciones al poner en fuga a los aparatos extranjeros.

Posteriormente, a las cinco y media, volvieron a internarse sobre la ciudad varias patrullas de trimotores facciosos escoltados por buen número de cazas. Nuestros aparatos les salieron al encuentro y entablaron con ellos emocionante combate, que se desarrolló casi todo sobre el casco de la ciudad. Se apercibió perfectamente el tableteo de las ametralladoras y el ruido de los aviones al picar o ganar altura. Los trimotores, al contacto con los cazas republicanos, huyeron después de soltar la carga en el mar y en un monte próximo al Musel, sin objetivo alguno. La lucha aérea prosiguió entre los cazas propios y los enemigos, y después de más de una hora de combate se consiguió ahuyentar definitivamente a las escuadrillas facciosas y evitar que éstas pudiesen realizar sus propósitos. La actuación de los aparatos leales fué realmente magnífica y merced a ella se frustró un importante ataque, que dado el número de unidades puestas en juego por el enemigo así lo hacía suponer.

Un trimotor alemán fué alcanzado por los disparos de los aviones republicanos y se apreció como huía con averías importantes. Por noticias recibidas de los puestos de observación, este aparato terminó por caer en la parte oriental de Asturias.

También hubo actividad aérea en los frentes. Nuestros cazas se enfrentaron a los aparatos facciosos y consiguieron derribar dos de ellos. Uno cayó en terreno batido, entre nuestras líneas y las del enemigo, y otro fué a estrellarse un poco más lejos en terreno faccioso ya. Un tercer aparato enemigo fué derribado a tiros de fusil en el sector de León. Se trataba de un "Breguet", que quedó completamente destrozado.

## PARTE OFICIAL DE GUERRA EN ASTURIAS

### ASTURIAS Y LEÓN

AVANCE, 24 DE SEPTIEMBRE DE 1937